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一年間のご愛顧、ありがとうございました。 2009/12/31 01:10 

花うさぎの「世迷い言」（15） 
  

  今年は良識ある日本人が起った年 

  頑張った皆さんに拍手、最敬礼！ 

 
・8月30日の衆議院総選挙投票日、午後8時にテレビ各局が出口調査を元に一斉に打った予想を覚えていますか？。民主300
を超す勢い、自民大敗90議席前後か？。局によって多少のばらつきはありましたが、平均値はこんなところでした。しかし、結果

はご承知の通り民主308、自民119でしたね。 
  
・私は自民党の予想と結果のこの差、約30議席前後は数ヶ月前から必死で民主党政権の危険性、自民支持を訴えて活動した

良識ある普通の日本人の危機感をもった献身的努力の賜だったと思っています。チラシの集積所、ビラ配布の報告など、行動さ

れている方々の一体感が感じられて頼もしく思えたものです。一議席を仮に10万票でカウントすると約300万票、良くやったもの

だと感動しました。 
  
・今年は「チャンネル桜」流に言えば全国の草莽の皆さん、つまり良識ある普通の日本人が危機感を背景に具体的な行動に起ち

上った記念すべき年だったと思います。信じられないかも知れませんが、昨年までは保守系の抗議集会やデモで参加者が千人

を超えることは滅多になかったのです。それにしても今年はチャンネル桜の抗議行動に何回参加したか覚え切れません。 
  

      
         天皇誕生日の一般参賀のあとに靖國神社に参拝してまいりました。 
  
・NHKへの抗議デモには女性の姿が本当に増えました。そして若い人も。中には生まれて数ヶ月という赤ちゃんをベビーカーに

乗せて参加する若いカップルもめずらしくはありませんでした。秋口に入って行われた民主党の反日政策に関する請願集会など

の抗議行動には、明らかにこの種の参加ははじめて、と言う方が目に見えて増えました。 
  
・主権回復を目指す会・在日特権を許さない市民の会など行動する保守の抗議行動にも参加者が急激に増えました。8月15日

の反日極左デモへの抗議に500人、秋葉原デモには750人と一挙にブレークスルーしたかのような盛り上がりを見せました。関

西支部も発足し、動きは全国的になってきたことも心強いですし、一般紙にも両団体の名前が報道されるようになりました。 
  
・そして今年は日本女性の会・そよ風、日本の心をつたえる会などの全く新しい団体が発足し、それらが連携する兆しを見せたと

いう点でも特筆される年だったと思います。あまりに酷い政治の混乱に、政治家もマスコミも頼りにならない、こんな認識が普通

の日本人を政治行動に向かわせたのだと理解しています。 
  
・逆に言えばそれだけ日本の危機は目の前、すぐそこにまで来てしまったわけです。国会議員の体たらくに反して、保守系地方

議員はよく頑張ってくれました。中でも土屋たかゆき議員の活躍は拍手喝采ものでしょう。彼は今後、民主党との裁判闘争があり
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タグ： 鳩山政権  特定アジア  地方議員  チャンネル桜  主権回復を目指す会  在日特権を許さない市民の会  そよ風  日心

会  靖国神社  遊就館   

ますので、資金面での良識ある皆さんの支援が必要です。 
  
・私達の行動を担保する情報ツールはいまやインターネットだけになりました。残念ですが、チャンネル桜や産経新聞を除くと、全

く頼りにならないことが益々明らかになり、既存メディアに情報を頼っている多くの日本人には真実が伝わっていません。この情

報格差の大きさを埋める努力が今後の重要な課題となるでしょう。 
  
・いまだ抗議集会やデモに参加したことがない、という皆さん。昨日まで貴方方のような方だった人がどんどん参加していますよ。

日の丸掲げてデモをするのは右翼だ、などと思っているとしたら大変な勘違いです。日章旗を掲げる意味は、「私達は日本人だ」

「日本を守るぞ」という意味なのです。 
  

        
    靖國神社に昇殿参拝をする日心会の皆さん。このあと遊就館も見学されたそうです。 
  
・逆に言えば、それだけ今の鳩山政権は日本より特定アジアの利益を優先した政策を進めている、と言うことでもあるのです。皆

さんは沖縄が一国二制度で支那中共の傘下に入り、やがて日本も自治区になって現在のチベットやウイグルのようになっても平

気なのですか？。 
  
・日本をそんな状態にして子どもや孫にバトンタッチしても良いのでしょうか？。「冗談じゃない」と思われるなら、「書を捨て街に出

よう」（土屋たかゆき議員の呼びかけ）ではありませんか。世界史的に見ても日本は奇跡のような良い国だったし、今でもまだか

ろうじてそうです。「守るぞ日本！」のために今こそ立ち上がりましょう。 
  
・一年間のご愛顧ありがとうございました。昨年8月24日に「一千万人移民にＮＯ」抗議集会の告知ではじまったこのブログも、こ

のエントリーで504となり、累計アクセス数は31日午前1時5分現在で1.727.829となっています。まさかこれほど皆さんにご覧

頂けるとは夢にも思っていませんでした。本当に心から感謝致します。皆様、どうぞ良いお年をお迎え下さい(--)。 
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2009/12/31 01:35Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
靖國神社遊就館 平成二十二年新春特別展 「奉納 新春刀剣展」  

 
日時平成22年1月1日（金・祝）～17日（日） 9時00分～17時00分 
  ・ 新春刀剣関係 実技公開（研磨・彫刻・鞘 制作） … 1月2日（土） 10時00分～15
時00分 
  ・ 作刀関連 実技公開（銘切・土置き） … 1月3日（日）・4日（月）・9日（土）・10日

（日）・11日（月・祝） 10時00分～17時00分 
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場所靖國神社遊就館 企画展示室 

 
内容《展示品》 
  全日本刀匠会関東支部所属の刀匠による新作刀 約二十振 の展示 
《付属企画》 
  ・ 新春刀剣関係 実技公開（研磨・彫刻・鞘 制作） 
     奉仕者 … 研師 藤代興里、鞘師 水野美行、彫刻師 橋本琇巴 以下 
  ・ 作刀関連 実技公開（銘切・土置き） 
     奉仕者 … 竹花繁久刀匠 以下 全日本刀匠会関東支部の刀匠 作刀関連 実技

公開 

 
拝観料 無料 
主催靖國神社、全日本刀匠会関東支部 

2009/12/31 01:37

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド２ 

 
大乃木講演会 「NHK 『坂の上の雲』 と乃木将軍 １」  

 
日時 平成22年1月16日（土） 14時30分～17時30分 
場所 乃木神社 内「尚武館道場」 （東京都港区赤坂8-11-27） 
内容 
講演 「新乃木将軍論」 前川清（武蔵野学院大学特任教授・元防衛研究所副所長） 
講演 「『坂の上の雲』を考える（仮）」 原剛（軍事史学会副会長・NHK「坂の上の雲」時代

考証担当） 

 
参加費 中央乃木会会員 無料 / 非会員 1,000円 
主催 中央乃木会 http://www.nogijinja.or.jp/news/img/091207_kouenkai.p
df 
お申込 中央乃木会 TEL 03-3478-3001 MAIL webmaster@nogijinja.or.jp 
※ 会場の都合上、必ず事前にご連絡ください。  

 

2009/12/31 02:23Commented by meudon92 さん 

日本は日付が変わって大晦日ですね（まあまあ普通の国に住む者です）。 
そうですね。来年は、日本国内の日本人に、どれだけ真実を、危機感を、伝わるかが、勝

負の鍵になると思います。 

 
頑張った花うさぎさんにも拍手、最敬礼！ 

 
ありがとうございました。 
更なるご奮闘をお願いします。 
頼りにしています。 

 
P．S． 先頭に立って頑張ってくださる土屋さんも、支援します。この裁判闘争は、わたし

たちにとっても闘争ですから。  

 

2009/12/31 03:56Commented by siseinotamikusa さん 

花うさぎさん頑張って下さいね・・・・ 

 
今年ほど腹立たしい事は無かった。選挙では家族や会社関係にも民主党は危険だから、

自民党に入れて欲しいと常になく言ったが、私が入れた現職自民党は落選だった。 

 
そこで、気になったのは、私が話したサラリーマン達は「自民党だから、不景気で年金に

問題があった、民主党で変わって欲しい」言う意見が多かった。 

 
これぞ、テレビマスコミの自民党のナガチィブ・キャーペンそのものだと思う。 

 
はっきり言えば、俺は野中や加藤は自民党だけど、大嫌いである。自民党にも不満が山

ほどある。それは今は小さい事だ、民主党のしようとしてる悪事にくらべては・・ 

 
しかし、外国人参政権や夫婦別姓や戸籍制度の廃止などトンデモない害悪は許せない。

それを推奨する反日マスコミなんて信用出来ない。そいつらが作った民主党なんて一切
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信用出来ない。 

 
 
新年は反日マスコミや反日政党の悪事が公になって日本国民が覚醒する事を祈りたいで

す・・・  

2009/12/31 08:24

Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん おはようございます。 
 
>来年は、日本国内の日本人に、どれだけ真実を、危機感を、伝わるかが、勝

負の鍵になると思います。 

 
はい、手遅れにならないように起ち上がって欲しいです。 

 
>頑張った花うさぎさんにも拍手、最敬礼！ 
 
いえいえ、私自身は大したことは出来てません(^^；。 
 
>先頭に立って頑張ってくださる土屋さんも、支援します。 
 
是非、よろしくお願いします。  

 

2009/12/31 08:28Commented by 花うさぎ さん 

To siseinotamikusaさん おはようございます。 
 
>自民党だから、不景気で年金に問題があった、民主党で変わって欲しい」言う意見が多

かった。 

 
やはり何でも政府が悪いと言う方が多いのですかね。年金をメチャクチャにしたのは自治

労、自民党で是正のために改革すると民衆政権ではそれにストップをかけようとする、こ

の基本構造が理解できないのですかね。 

 
>テレビマスコミの自民党のナガチィブ・キャーペンそのものだと思う。 
 
御意。 

> 
>はっきり言えば、俺は野中や加藤は自民党だけど、大嫌いである。自民党にも不満が

山ほどある。それは今は小さい事だ、民主党のしようとしてる悪事にくらべては・・ 

 
>反日マスコミや反日政党の悪事が公になって日本国民が覚醒する事を祈りたいで

す・・・ 

 
はい、そうなるように我々が動かねばならないと思っています。 

 

2009/12/31 09:43Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはおうございます。 

 
一年間貴重な、しかもタイムリーなエントリーありがとうございました。 
沢山のことを学ばせて頂きました。 

 
来年は土壇場、正念場になりますので、我々も力を一つにして、社共民主党の国家転覆

を狙う諸々の法案成立には体を張って廃案にしないといけません！ 

 
酒量が適量になる様な政治変革を実現させましょう！どのみち、石川議員は間違いなく

有罪・逮捕になりますし、虚偽記載なんて生易しい話ではなく、公金横領＋外国団体から

の巨額寄付でしょうから汚沢も連座＝黒幕で逮捕が相当です。こうなれば、社共民主党も

ダメでしょう！ 

 
来年も益々のご活躍をお祈り致します。 

 
ＰＳ）凛として愛のＤＶＤ購入の目途が立ちました。ありがとうございました。日本人として

絶対忘れてはならないことをＤＶＤコピー配布で民主党支持者に訴える様にするのが２０
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１０年の私の小さな具体的行動です。  2009/12/31 09:57

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>我々も力を一つにして、社共民主党の国家転覆を狙う諸々の法案成立には

体を張って廃案にしないといけません！ 

 
はい、負けてたまるか！ですよ(^^)。 
 
>公金横領＋外国団体からの巨額寄付でしょうから汚沢も連座＝黒幕で逮捕が相当で

す。こうなれば、社共民主党もダメでしょう！ 

 
是非ともそういう方向でお願いしたいものです。 

 
>ＰＳ）凛として愛のＤＶＤ購入の目途が立ちました。ありがとうございました。 
 
おお～良かったです。是非多くの人に拡散して下さい。  

 

2009/12/31 09:58Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
韓国大興奮、北海道教組「竹島は韓国領」 

 
【ソウル＝黒田勝弘】日韓が領有権を争っている竹島（韓国名・独島）について、日本の北

海道教職員組合が「韓国領だ」と主張していると韓国で話題になっている。文部科学省は

最近、高校の学習指導要領解説書をめぐって「竹島は日本の固有の領土」と再確認した

ばかりだが、北海道は鳩山由紀夫首相のおひざ元だけに、韓国では関心を持たれてい

る。 

 
 韓国の有力紙、朝鮮日報（２８、２９日付）が東京発で伝えたところによると、北海道教組

（日教組系）は昨年１１月、機関誌兼学習資料の「北教」で「歴史的事実を冷静に読めば

韓国の主張は明確に事実に立脚している。島根県などが竹島領有権を要求する行為は

日本の侵略と植民地支配を正当化するきわめて不当な行為だ」と、韓国の立場を支持し

ているという。 

 
 これは昨年７月、中学学習指導要領解説書が、竹島の名前を挙げ日本の領土として領

土問題を教えるよう指導した後のことで、教育現場では指導要領に反し韓国の主張が正

しいと教えるように指導したものとして、韓国社会では歓迎している。 

 
 これについて北海道教組幹部は、同紙とのインタビューで「教壇では対立を教えるので

はなく、平和教育の範囲内で韓国の立場を生徒たちに十分に教えることが重要だ。近隣

諸国には配慮すべきだ」と語っている。 
 http://sankei.jp.msn.com/world/korea/091230/kor0912302301004-n1.
htm 
 
・いよいよ日教組が本性をむき出しました。  

 

2009/12/31 10:34Commented by gabacho さん 

チャンネル桜の動画「【沖縄スペシャル】普天間の真実[桜H21/12/29]」 
を見て、沖縄の現実に怒りがこみ上げてきました。 
チャンネル桜の Ｇood Ｊob! です。 
 
3/4【沖縄スペシャル】普天間の真実[桜H21/12/29]  
http://www.youtube.com/user/SakuraSoTV?gl=JP&hl=ja#p/u/7/IeD987y
DD1w 
 
米軍基地に土地を提供して地代を稼ぐとともに、基地から水の提供を受けて黙認耕作地

として特産の芋を耕作するなど、常識が狂っているとしか思えません。こういう基地の恩

恵をこうむっている人たちは黙っています。もし基地が移転しても、水の提供だけは続け

て欲しいと語る姿には絶句です。 
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基地に隣接して滑走路の真下にある普天間第二小学校を、米軍宿舎用地に移転する話

が市長と米軍との間で決まっていたのを、基地反対派の市長が当選して、あそこはテレビ

局が取材して基地反対のシンボルになる（絵になる）ところだから取りやめにして、小学生

を基地反対運動の「人間の盾」にしてしまったことなど、怒りを抑えることができません。  

2009/12/31 10:48

Commented by Algernon さん 

花うさぎ様 
私の2009年は、いままで生きてきた中で、最も日本に事を考える年になりまし

た。 
夏の衆議院議員選挙では、私なりに出来る方法で、民主党の政権が危険であると言う事

を伝えてきました。今でもそのスタンスは代わりは有りません。 
来年は今年以上に苦難に満ちた年になるでしょう。私たちは力を結集して、この国難を何

とか乗り越えていかねばなりませんね。「書を捨て街に出よう」正しくそのとおりだと思いま

す。私も体を張って、戦い続けろ覚悟です。 
今年も残すところ半日となりましたが、花うさぎ様にとって、心安らかなお正月になります

ようお祈りし、年末のご挨拶とかえさせて頂きます。  

 

2009/12/31 11:19Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
＞基地が移転しても、水の提供だけは続けて欲しいと語る姿には絶句です。 

 
そうなんですよ。恵さんが繰り返し訴えていますが、一部の左翼が大騒ぎして国から税金

をかすめとる、それでいて良識派の方には恩恵がほとんど無い、左翼の寄生虫体質の象

徴みたいな土地なんですね。 

 
＞小学生を基地反対運動の「人間の盾」にしてしまったことなど、怒りを抑えることができ

ません。 

 
本当に卑怯者ですね。恐らく米軍が全部無くなっても「金寄こせ」と言い続けることでしょ

う。  

 

2009/12/31 11:22Commented by 花うさぎ さん 

To Algernonさん こんにちは。 
 
>私の2009年は、いままで生きてきた中で、最も日本に事を考える年になりました。 
 
はい、私もそうです。我々の代で日本を無くしてたまるか！ですよ。 

 
>夏の衆議院議員選挙では、私なりに出来る方法で、民主党の政権が危険であると言う

事を伝えてきました。 

 
ありがとうございます。 

 
>私も体を張って、戦い続けろ覚悟です。 
 
心強いお言葉、嬉しいです。共に頑張りましょう。 

 

2009/12/31 11:47Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様、１年間 ありがとうございました。 

 
来年は正念場ですね。良い結果がでて、溜飲を下げることができるよう、がんばります。 

 
良いお年をお迎えください。 
私は、少し大きくなった、初孫にあえるのが、楽しみです。 

 
しばりょう。  

 

2009/12/31 11:52Commented by コードネームは6-4-3 さん 

いよいよ正念場を迎えますが一人一人の口コミで 
勢力図が変って参ります。 
今年、一年間色々と勉強させて頂きました。 
ありがとうございました。  

 

6一年間のご愛顧、ありがとうございました。：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1392667/



2009/12/31 12:16Commented by tegetege0103 さん 

花うさぎさん こんにちは。 

 
今年一年お疲れ様でした。  

 
勉強させて頂くと共に、折れそうになる心を奮い立たせて頂きました。 
本当に有難うございました。 

 
来年こそZ旗を掲げるに相応しい年だと決意を新たにしております。 
 
一層奮闘努力します！！ 

 
 
では、良いお年をお迎えください。  

 

2009/12/31 12:32Commented by tom-h さん 

花うさぎさん、僕の方こそありがとうございました。僕のしょうもない、時にはすれ違いのコ

メントにまでコメントしてくださって･･･。 

 
凄く感謝しています。 

 
全然話は変わるのですが、あらゆるメディアを通じて「共産革命ごっこ」をしている大谷昭

宏の「万引き程度で総理が辞めていたら･･･」発言の動画を見たいと思っているのです

が、ようつべ見てもないのですが。 

 
削除工作にあっているのでしょうか?  

 

2009/12/31 13:03Commented by fu1220 さん 

花うさぎ様 
  
国がなくなるという危機感から、こんなに国のことを考えた年はありませんでした。民主党

は、小沢幹事長は日本をどうしようとしているのか。 

 
自分たちに何が出来るのだろうと思って、恐る恐る初めてデモにも参加しました。こんな一

介の主婦に何をさせるんだと、怒りながら。若いカップルや、可愛い女の子たちもたくさん

いました。議員の方々に奮起してもらう意味もありました。 

 
議員の方々にも力を貸してくださいとメールを送りました。自民党も民主党の対抗軸となら

ない以上、自分たち国民が動くしかありません。 

 
私の周りの人々は、民主党なんか変だよね、怖いよねと言っています。自分の頭で考え

れば、わかる人にはわかるはずなんです。テレビや新聞を見ているだけでも・・・・。民主

党のやろうとしていることが。鳩山首相や小沢幹事長がどういう人か・・・。こんなにも自国

民のことを考えないなんて。露骨すぎます!! 
 
民主党が政権を取ってからストレスが溜まりっぱなしです。 
でもわたしは日本をあきらめません。 

 
「私は民主党員である前に日本国民です。民主党政権が誤った政策を行うのであれば、

それを正すのは民主党員の責務です。日本国が侵略されそうになれば、国を守るのが国

民の責務です。今後いかなる情況になっても、この姿勢は堅持して参ります」  港区区

議会議員の山本へるみブログ 

 
 
良識ある本当に国を想う民主党議員の皆様、目を覚ましてください。 
自分が恥じない政治を行っていると、子供たちに胸を張って堂々と言えますか？（民主党

の皆様だけではありませんよ） 

 
来年が正念場ですね。日本を守るためがんばりましょう!! 
 
よいお年を(^^)  

 

7一年間のご愛顧、ありがとうございました。：イザ！
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2009/12/31 15:19Commented by Kanpai さん 

来年は戦いの年になると思います。 
「行動する保守」にとって正念場です。 

 
そして来年こそ、「真正の保守党」が生まれますように。 
日本国民が御旗のもとに結集できる年でありますように。 

 
 
 

 

2009/12/31 15:36Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>来年は正念場ですね。良い結果がでて、溜飲を下げることができるよう、がんばりま

す。 

 
はい、頑張るしかないですね。 

 
>私は、少し大きくなった、初孫にあえるのが、楽しみです。 
 
それは楽しみですね。お孫さんは少し見ないうちにどんどん成長してますよ(^^)。 
 

 

2009/12/31 15:38Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんにちは。 
 
>いよいよ正念場を迎えますが一人一人の口コミで 
>勢力図が変って参ります。 
 
はい、口コミの効果は大きいですね。粘り強く、諦めず、明るく、で行きましょう(^^)。  

 

2009/12/31 15:41Commented by 花うさぎ さん 

To tegetege0103さん こんにちは。 
 
>来年こそZ旗を掲げるに相応しい年だと決意を新たにしております。 
 
勝負は年明け通常国会い法案が提出されるまで、いよいよせっぱ詰まってきました。 

 
>一層奮闘努力します！！ 
 
頑張りましょう、「守るぞ！日本です。  

 

2009/12/31 15:44Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんにちは。 
 
>大谷昭宏の「万引き程度で総理が辞めていたら･･･」発言の動画を見たいと思っている

のですが、ようつべ見てもないのですが。 

 
いまyou tubeで検索しましたがヒットしませんね？。 
 
>削除工作にあっているのでしょうか? 
 
その可能性は十分あると思います。どうしようもない男ですね、大谷は。保守派の論客と

やり合う勇気もないくせに。 

 

2009/12/31 15:49Commented by 花うさぎ さん 

To fu1220さん こんにちは。 
 
>恐る恐る初めてデモにも参加しました。こんな一介の主婦に何をさせるんだと、怒りな

がら。 

 
本当にありがとうございます。恐縮ですが年明けすぐが勝負ですので、再度よろしくお願

 

8一年間のご愛顧、ありがとうございました。：イザ！
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いします。 

 
>自民党も民主党の対抗軸とならない以上、自分たち国民が動くしかありません。 
 
そうですね。本当に頼りになる議員の少なくなったことか、情けないです。 

 
>でもわたしは日本をあきらめません。 
 
もちろんですよ。 

 
>港区区議会議員の山本へるみブログ 
 
いましがた、渋谷の街宣から戻りましたが、山本へるみ氏のスピーチ、ますます気合いが

入ってきました。 

 
>来年が正念場ですね。日本を守るためがんばりましょう!! 
 
今以上に抗議の輪を拡散しないといけませんね。 

 
>よいお年を(^^) 
 
ありがとうございます。 

2009/12/31 15:51

Commented by 花うさぎ さん 

To Kanpaiさん こんにちは。 
 
>「行動する保守」にとって正念場です。 

 
文字通り「ヤマ場」を迎えましたね。 

 
>そして来年こそ、「真正の保守党」が生まれますように。 
>日本国民が御旗のもとに結集できる年でありますように。 
 
「日本が危ない」ということに気がついていない人を、いかに覚醒させるか、これが問題で

すね。  

 

2009/12/31 16:12

Commented by 秋津州の民 さん 

花うさぎさんこんにちは。 
あっと言う間の一年間でしたが、本当にご苦労様でした。 
来年は皇紀2670年の区切りの年です。 

本当に日本が日本でいられるか国民の姿勢が試される年です。 
私は「真正保守」に限らず新年は神社・仏閣に初詣をする国民がほとんどなのに、今年の

日本はどこか狂っています。 
万世一系の「天皇」を敬い、国民の精神の拠り所としての永い歴史を持った 
皇室についても不敬な輩の多い年でした。 
余りにも多くの国民が糞マスコミに騙されています。 
その気が無くても毎日テレビを見ていれば確かに「民主党政府」に対し傾倒する異様な取

り上げ方が見られます。 
無垢な国民が染まることが恐ろしいですが、何れこの反動がやってくると信じています。 
少数でも行動することと、正しいことを正しいと言い続けることが一番有効な戦術だと考え

ます。 
「武力」など今の日本では無理ですから。でも、まじめに政府を信じている国民が哀れで

すね。  

 

2009/12/31 16:35Commented by 未来 さん 

花うさぎ さん 

 
本年はお世話になりました。 
そよ風の街宣で緊張して話しているときに、花うさぎさんが話の内容にうなずいてくれるの

を見て勇気付けられました。 
ありがとうございます。 

 

 

9一年間のご愛顧、ありがとうございました。：イザ！
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私は今のこのような状況に気づいたのは今年の6月頃ですが、 
日本では日に日に気づく人が増えているのではないかと思います。 
ただまだまだほんの少数なので、先に気づいた私たちが何とかしないといけません。 

 
そよ風も平成22年は運動のサポートをしたり、勉強会を企画したりと今年にもまして進ん

でいく所存です。 
どうぞよろしくお願いいたします。  

2009/12/31 17:16

Commented by 花うさぎ さん 

To akitusimanotamiさん こんにちは。 
 
 

>本当に日本が日本でいられるか国民の姿勢が試される年です。 
 
そうですね、世論次第なんですがメディアの報道を何とかする必要がありますね。 

 
>皇室についても不敬な輩の多い年でした。 
 
これは「ついうっかり」ではなくて、皇室解体に向けた明確な意志だと思います。 

 
>「民主党政府」に対し傾倒する異様な取り上げ方が見られます。 
 
常軌を逸してます。ジャーナリズムという言葉は死んだのかも知れません。 

 
>少数でも行動することと、正しいことを正しいと言い続けることが一番有効な戦術だと考

えます。 

 
今日、土屋たかゆき議員は「我々は少数派だけど正義の戦いだ。いよいよとなったら国会

議事堂を国民で包囲し、私が先頭になって突っ込みます」と語っていましたが、決戦の時

は逮捕覚悟でやるしかないですね(^^；。  

 

2009/12/31 17:20

Commented by 花うさぎ さん 

To 未来さん こんにちは。 
 
>そよ風の街宣で緊張して話しているときに、花うさぎさんが話の内容にうなず

いてくれるのを見て勇気付けられました。 

 
そうですか、でも未来さんが一番堂々とスピーチしているように感じましたよ(^^)。 
 
>ただまだまだほんの少数なので、先に気づいた私たちが何とかしないといけません。 
 
はい、繰り返し繰り返し訴えていかねばなりません。 

 
>そよ風も平成22年は運動のサポートをしたり、勉強会を企画したりと今年にもまして進

んでいく所存です。 

 
発足して間もないのに予想以上の行動力に驚いています。もっともっと会員を増やして二

年目はさらに飛躍して下さい。期待しています。 

 

2009/12/31 21:42Commented by 一般人 さん 

このブログ工作員も書き込みに来てますからお気をつけ下さいませ。ほら、あの…シナ顔

の彼女ですよ… 
ほらイマジ〇って左翼の歌じゃないですか。歌と言えば彼女がデモで朝鮮労働党の党歌

を歌っていたのは有名な話です 
うちらの間では常識ですよ 

 
来年はこういった工作員連中を駆逐して行きたいものです。信じる信じないは花うさぎさ

ん次第ですがね 

 
馴れ馴れしい口調で申し訳ありません。 
変な出だしになりましたが最近の激しい文章がとっても好きです。天皇陛下を侮辱されて

キレない奴は日本人じゃない！！！花うさぎさんは本物だと確信し、安心しました。毎日

 

10一年間のご愛顧、ありがとうございました。：イザ！
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拝見させて頂いてます。来年も頑張って下さい  2009/12/31 21:49

Commented by iza01210-hira さん 

こんばんわ。 
今年は自民党から民主党に政権交代した事で多くの事を学ばせて頂きまし

た。 
私がこの花うさぎさんのブログにたどりついたのは、政権が代わって今まで政治に興味が

なかったのにおかしいと疑問を持った事から始まりました。 

 
「子育て手当て」がおかしいと思ったのがきっかけでした。 
そもそも財源もないのに大判振る舞いした民主党が、胡散臭いと思ったんです。 
で、調べたら、定住外国人（５年以上住んでいる出稼ぎ労働者の子供も該当。児童手当

てと同様に支払われる。定額給付金と同じ・・・） 
確かに、私が働く職場のフイリッピンの出稼ぎ労働者の夫婦は定額給付金をもらっていま

した。 
こいつら、子供手当てももらうのか？と思ったら腹が立ったのです。 

 
なぜ？年金も満足にもらえない日本国民がたった５年来ている外国人に子育て手当てを

払うの？ 

 
ケチな私は（だって子供を育てながら四苦八苦しながら大学にも行かせ～の、我慢に我

慢をした私の人生は何だったのよぉ～） 

 
腹立ちまくりで調べまくりました！！ 

 
民主党になってから、初めて日本の歴史、戦後の歴史、政治などネットのお陰ですけ

ど・・・。娘と毎日調べまくりました。 

 
今は、本当に魂が抜け落ちた状態です。 

 
在日、ユダヤ、ソ連、中国、小沢、天皇、創価、マスコミ、アメリカ、イギリス、右翼、左翼、

にたかられ、利用されている。もう、今の私は「日本人ってかわいそうな人種」だと思った

次第・・。 

 
今まさに小沢がやろうとしている事も日本人を貶める事なのに気がつかないお人よしな日

本人なのでどうしようもない。 

 
わかった人達でデモをするしかないのでしょうか？ 

 
これももう、限界ですけど・・・・。 

 
 
 

 

2009/12/31 21:54

Commented by 一般人 さん 

上のコメ在日、汚沢に並んで天皇とあるのは単なるタイプミス？ 
そうですよね？？   

2009/12/31 22:16Commented by dpal451 さん 

 花うさぎ様 こんばんは。 

 
＞全国の草莽の皆さん、つまり良識ある普通の日本人が危機感を背景に具体的な行動

に起ち上った記念すべき年。 

 
 この1年本当にご苦労様でした。ありがとうございます。 
 
 日本の危機は深まっていますが、朝の来ない夜はなく、また、夜明け前が一番暗いとい

うこともあります。 

 
 日本人は目覚めるまでは時間がかかりますが、一旦目覚めれば大変な力が出る国で

す。 

 

 

11一年間のご愛顧、ありがとうございました。：イザ！
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 花うさぎ様のご活動によっても多くの方が目覚めたと思います。もう少し力をお貸し下さ

い。本当にありがとうございます。  
2009/12/31 23:51

Commented by 花うさぎ さん 

To 天皇陛下万歳！！！！！さん こんばんは。 
 
>このブログ工作員も書き込みに来てますからお気をつけ下さいませ。ほら、

あの…シナ顔の彼女ですよ… 

 
そうなんですか？。誰かな～？。 

 
>変な出だしになりましたが最近の激しい文章がとっても好きです。 
 
実は本当に血圧が高くて毎日降下剤を飲んでいるのですが、イライラ、ストレスは本当に

体に毒ですね。 

 
＞来年も頑張って下さい 

 
ありがとうございます(--)。 

 

2009/12/31 23:56

Commented by 花うさぎ さん 

To iza01210-hiraさん こんばんは。 
 
>「子育て手当て」がおかしいと思ったのがきっかけでした。 

 
外国人も対象って、何考えているのか判りませんね。現金給付って良くないですよ、授業

料の軽減や免除の法が筋が通ると思います。 

 
>民主党になってから、初めて日本の歴史、戦後の歴史、政治などネットのお陰ですけ

ど・・・。娘と毎日調べまくりました。 

 
それなら是非「凛として愛」を見て下さいね(^^)。 
 
>わかった人達でデモをするしかないのでしょうか？ 
 
はい。それも欠かせませんし本番はこれからです(^^；。  

 

2010/01/01 00:00Commented by 花うさぎ さん 

To dpal451さん こんばんは。 
 
>朝の来ない夜はなく、また、夜明け前が一番暗いということもあります。 
 
はい、希望は捨ててません。我々の動き次第だと思っています。 

 
>一旦目覚めれば大変な力が出る国です。 
 
それは私も信じています。しかし、いかんせん良識派は我慢が過ぎた、ここで声を上げ行

動を起こさないと手遅れになる、と言う段階にまで来てしまいました。 

 
>本当にありがとうございます。 
 
かえって恐縮です。皆さんの地道な努力の積み重ねこそ最大のパワーだと思います。 

 

2010/01/01 00:07Commented by 青人草 さん 

花うさぎさん、今日も街宣への参加、お疲れさまでした。 

 
昨年の８月ですか。意外と短いんですね。 

 
イベントの模様をいち早くレポートして下さっているので、いつも参考にさせていただいて

います。 

 
これから、日本国民に気付いて欲しいのは憲法に天皇は国民の象徴であるとあるのは言

葉だけなのではなく、文字通り、皇室は日本国民の投影であり、皇室の弥栄は日本国民

 

12一年間のご愛顧、ありがとうございました。：イザ！
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の繁栄であり、皇室への無礼は日本国民への侮辱であるということです。 
このことをもっと知らしめていきたいと思っています。  

2010/01/01 00:43

Commented by 花うさぎ さん 

To 青人草さん こんばんは。 
 
>昨年の８月ですか。意外と短いんですね。 

 
そうなんですよ、ブロガーとしては新米です(^^；。 
 
>皇室の弥栄は日本国民の繁栄であり、皇室への無礼は日本国民への侮辱であるとい

うことです。 

 
いや～これが核心ですね。 

 
>このことをもっと知らしめていきたいと思っています。 
 
小沢の発言は「不敬」どころではなく「朝敵」と呼ぶに相応しい許し難いものです。日本そ

のものをあごで使った、そんな印象を持ちますね。 

 

13一年間のご愛顧、ありがとうございました。：イザ！
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